

Inauguración de la traída de aguas de las casas de Piasca

Como ya en otro número de LUZ DE LIEBANA se había dicho, el pueblo de Piasca, había recibido un donativo enviado desde Méjico por don Vidal García Pérez -fallecido poco después- y cuyo importe era de **cien mil** pesetas, al objeto de que los vecinos de su pueblo dispusieran de agua corriente en sus casas.

El día 9 de enero y finalizadas las obras se procedió a la inauguración de las mismas, asistiendo con el pueblo y Junta vecinal, expresamente invitados al acto, el Sr. Arcipreste de la Región D. Victoriano Morante; Alcalde de Municipio, D. Juan García y el Corresponsal de Alerta y LUZ DE LIEBANA D. José María Queimadelos; actuando en representación del difunto donador, su hermano D. Manuel García Pérez.

Repique de campanas y profusión de cohetes, anunciaron el momento en que el Párroco de Lerones y encargado de Piasca Rvdo. D. Pedro Llanes, procedía a la bendición de los depósitos así como a la colocación de una lápida en que el pueblo expresa su gratitud a D. Vidal.

El pueblo en masa con las autoridades, asistió a la Santa Misa, a cuya salida hubo invitación para todos los asistentes. Cerrando el vecindario sus casas para todos en armonía celebrar una comida de hermandad en los salones de la casa rectoral.

A los postres, el Secretario de la Junta D. José Roiz, se levantó para expresar el agradecimiento del vecindario a quien con su ayuda hizo posible que se llevase a efecto la inauguración de este servicio, con frases de afecto hacia el bienhechor, que por designios del Señor esté recibiendo su eterno premio. Sigue exponiendo en breve resumen, las obras sociales llevadas a efecto por el pueblo de Piasca, en estos veinticinco años de Paz, con el sacrificio y el esfuerzo vecinal. El año 42 Constitución de la Sociedad Ganadera y construcción de cuadra y pajar, para los toros. El 45, Escuela y viviendas para la Maestra; seguidamente, construcción del Cementerio y compra de los Puertos. El 62 inauguración de la Luz Eléctrica que por primera vez llega a Piasca, a cuyo acto asistió en su última salida oficial el entonces presidente de la Diputa-

ción D. José Pérez Bustamante; a tal obra aportó la Junta Vecinal ciento cuarenta mil pesetas. Y ahora, para esta obra que alegremente inauguramos -especialmente las amas de casa-, cada vecino ha realizado 22 prestaciones personales. Finaliza el Sr. Roiz, con la certeza de que Piasca seguirá adelante y exhorta a la juventud para seguir por esta línea de realizaciones y llevar a feliz término las que faltan.

El Sr. Alcalde D. Juan García, estimula al pueblo a seguir unidos para conseguir ver hechas realidades tantas necesidades como al pueblo le quedan, prometiéndoles su apoyo en cuantas gestiones sea necesario realizar ante la superioridad y ver por fin conseguido especialmente el necesario acceso hasta este bello lugar; para lo cual ya está subastado el puente que en su día dará acceso a la carretera.

El Arcipreste de Liébana D. Victoriano Morante, recuerda emocionado sus veinte años de servicio a este pueblo, con tan gratos recuerdos, y en los que compartió los afanes de sus vecinos, como un miembro más de esta gran familia conservando para todos el afecto que supieron granjearse.

A la insistencia de los asistentes, habla para todos D. José María Queimadelos, quien afirma en primer lugar "haber asistido a escribir y no hablar" pero ello no obstante hace un resumen de lo que Piasca significa para su historia; por la belleza que encierra su Iglesia y en especial sus tallas en piedra y las que conserva en madera policromada; en especial esa talla excepcional y única que es "la Coronación de la Virgen por Cristo". Lamentando asimismo, que sea esta joya de Piasca, el único monumento nacional de la montaña que aún carece de vida de comunicación.

A continuación, se entonaron cánticos regionales, así como el himno de la Sociedad Ganadera, terminando con una animada fiesta popular.

Uno de Piasca

NUEVA FUNERARIA

CARPINTERIA - EBANISTERIA

Eugenio Rodríguez

(Quines) POTES

BUZON ABIERTO

Número 82.—Rvda. Madre Asunción Gómez.—Mercedarias Misioneras, Pala de Torrella, Barcelona.

Número 83.—Manuel Borbolla.—Grupo Asturias, 4-3.º, B. Vizcaya.

Lector: Quieres saber cuanto costó el extraordinario de Luz de Liébana del mes pasado. Pues, 11.292,90 ptas. ¿De dónde salen? ¿Cuántas canas nos cuesta el cavilar de dónde se pueden sacar...?

En la suscripción abierta para el homenaje a Paca, La Hornera, se han recaudado 475,— ptas. y han contribuido este mes, señortía Luz Valle 100 ptas.; XX 25 pesetas.

Nota.—Nos alegra mucho que se estén multiplicando los colaboradores de fuera de la Comarca, casi todos.

Por exceso de originales no pueden salir todos; pero quedan aguardando turno para el próximo número.

Cruz de la Viorna

Sigue la lista de donantes para iluminar la Cruz de la Viorna.

José María Fernández Serdio ...	100	ptas.
Felipe Gutiérrez Lamadrid...	200	"
Celestino Martín Palacios...	100	"
Leopoldo Gómez Gómez ...	100	"
Paco (limpia Bar Flor) 2.ª ent.	25	"

Nuevo triunfo de una lebaniega

La religiosa Mercedaria de las Misioneras de Berriz, Sor Eudoxia García del

Arenal (a la que conocíamos por Mari-chu) hija de los lebaniegos de "Pro" don Juan José y doña Juanita, es una de las muchas almas que sienten de verdad a Liébana.

La Madre Eudoxia ha tenido la gentileza de enviar a la redacción de Luz de Liébana dos libros publicados recientemente por ella, titulados, el primero; EL MESIAS PROMETIDO estudio del Antiguo Testamento para el primer curso de Bachillerato. El segundo es un libro de poesías para niños que lleva por título "BUENOS DIAS".

Las poesías que lo componen están agrupadas por temas en 19 capítulos; pueblos, paisajes, castillos, oraciones, naturaleza, etc.

Bien quisiéramos que estos dos libros no faltasen en ninguna de las Escuelas de la Montaña.

En otro lugar de este número podrán admirar el sentimiento y la delicadeza de una de sus poesías.

Ignacio Agüeros Collado

ESPECIALIDAD EN CAFE Y PRODUCTOS DEL PAIS

Teléf. 30

POTES

UFAC

PIENSOS COMPUESTOS PARA TODA CLASE DE GANADOS

UFALAC

LECHE COMPUESTA PARA TERNEROS, LECHONES Y CERDOS

FABRICANTE:

Mariano Pérez, S. A.

(Burgos)

Distribuidor para Liébana:

MIGUEL CAVIDES

:::

POTES